

# NGO

## Danramil Salaman Hadiri Rapat Lintas Sektoral Bidang Kesehatan

Agung widodo - [KOTAMAGELANG.NGO.WEB.ID](http://KOTAMAGELANG.NGO.WEB.ID)

Mar 28, 2024 - 11:37



*Danramil bersama Kapolsek Salaman Saat Mengikuti Rapat Lintas Sektoral di Aula Kecamatan Salaman*

MAGELANG- Danramil 20/ Salaman Kodim 0705/ Magelang Kapten Inf Winarya menghadiri kegiatan rapat lintas sektoral Puskesmas Salaman1 bertempat di aula Kecamatan Salaman. Kamis (28/03).



Pada pelaksanaan acara pertemuan lintas sektoral dipimpin langsung oleh Camat Salaman dan diikuti seluruh jajaran forum unsur koordinasi pimpinan Salaman serta segenap perwakilan petugas kesehatan dari Puskesmas 1 dan Puskesmas 2 Salaman.

Camat Salaman Imam Wisnu Kusuma,S.STP.,MM dalam sambutannya mengungkapkan bahwa upaya dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di bidang kesehatan agar terhindar dari segala penyakit pada masyarakat perlunya dilakukan gaya hidup sehat. Untuk itu dengan sering-sering cek kesehatan secara berkala," terang Camat.

Lebih lanjut dikatakannya, masyarakat harus selalu rajin beraktivitas dengan berolahraga, istirahat yang cukup serta menjaga pola makan yang sehat, semua itu merupakan bentuk dalam menjaga kebutuhan tubuh serta mencegah dari penyakit yang timbul" tambahnya.

Bentuk dalam meningkatkan kesejahteraan bidang kesehatan harus ada upaya petugas kesehatan Puskesmas dan didukung penuh oleh seluruh pemangku kepentingan maupun aparat desa yang ada di masing-masing desa.

" Semoga dengan gaya hidup sehat dan selalu menjaga kebugaran di setiap masyarakat Salaman akan menjadi bagian dalam menciptakan warga masyarakat Salaman untuk hidup yang lebih sehat Indonesia unggul," tutupnya.

Ditempat yang sama, Danramil Salaman Kapten Inf Winarya mengatakan, dengan kegiatan rapat lintas sektoral yang sangat baik ini, diharapkan dapat memberikan informasi di segala bidang kehidupan di masyarakat maupun dapat meningkatkan sinergitas antar instansi maupun pemangku kebijakan di setiap wilayah," terang Danramil.

Bentuk pertemuan dengan seluruh pejabat pemangku di kecamatan Salaman sekiranya dapat menyatukan sikap dan tindakan secara cepat apabila warga masyarakat memerlukan bantuan dan pelayanan.

" Terwujudnya kesejahteraan masyarakat dalam peningkatan kesehatan maupun lainnya merupakan bukti dan langkah yang sangat baik dari program -progam pemerintah untuk melayani masyarakat di Kecamatan Salaman," tutup Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.